
Protokoll der 1. ordentlichen Mitgliederversammlung der TRIStars Markkleeberg e.V. 

Datum: 28.03.2017 

Ort: Markkleeberg, Hafenstraße „Kleine Freiheit“, Cospudener See 

Beginn: 18:05 Uhr 

Anwesend: 34 Personen, davon 26 Vereinsmitglieder, davon 12 Stimmberechtigte 
Mitglieder; 6 Gäste 

TOP 1 -Begrüßung- 
Der Vereinsvorsitzende, Steffen Frei begrüßte alle Anwesenden sehr herzlich und dankte 
für das Erscheinen. Er eröffnete die erste Mitgliedervollversammlung des Vereins TRIStars 
Markkleeberg und gratulierte symbolisch zum 1. Geburtstag des Vereines. 

TOP 2 -Genehmigung der Tagesordnung, Beschlussfähigkeit- 
Er stellte weiterhin die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. Die Mitglieder genehmigten die einberufene Tagesordnung einstimmig 
und stellten keine weiteren Anträge auf zusätzliche Ergänzungen der Ordnung. 

TOP 3 -Jahresbericht für das erste Jahr- 
Steffen Frei betrachtete die Mitgliederentwicklung des Vereins als äußerst positiv. Zur 
Gründung waren es 25 Mitglieder, jetzt sind es 48 Mitglieder, welche den jungen Verein 
angehören. Es wurde die Wettkampfsaison 2016 bildlich per Präsentation vorgestellt, bei 
denen unsere Sportler die Vereinsbekanntheit regional präsentierten. 
René Krutzer wurde als TRIStar 2016 geehrt, er bekam einen Präsentkorb überreicht. 
Damit wurde ihm gedankt für die vielen Wettkämpfe, bei den er den Verein nach außen 
gut präsentierte. 
Zu den Veranstaltungen im Vereinsleben zählten das Anradeln, das Anbaden mit 
anschließendem Grillen, das Ostertrainingscamp in Naumburg, die 
Vereinsmeisterschaften im Duathlon und Triathlon sowie das Wintertrainingslager auf dem 
Rabenberg. 
Seit Januar 2017 können wir endlich im Schwimmen uns üben im neuen Sportbad 
Markkleeberg. Dort hat der Verein montags und mittwochs Wasserzeiten. 
In diesem Zusammenhang machte der auf Honorarbasis tätige Schwimmtrainer Bert von 
Müller einige Ausführungen. Er zog ein gutes Fazit nach den ersten 3 Monaten. Die 
Kinder- und Jugendlichen, welche er betreut hatten sich allesamt in ihren 
Schwimmleistungen verbessert. Montags ist jetzt bereits Mike Riedel vom Verein SV 
Handwerk Leipzig als Co-Trainer mit am Beckenrand, dafür dürfen 2 vereinsfremde Kinder 
mit bei uns Schwimmen. 

TOP 4 -Finanzbericht des Schatzmeisters- 
Hier wurde unser Schatzmeister Silvio Gorecki tätig und zeigte per Präsentation allen 
Tristars, wie es um unsere Finanzen steht. Im ersten Jahr ist der Haushalt ausgeglichen, 
es ist die Sportbadmiete ja noch nicht mit erfasst. Der Rechnungsprüfer Holger Farcken 
gab grünes Licht für die Genehmigung, der Haushalt stimmte von den Buchführungen. 

TOP 5 -Entlastung des Vorstandes- 
Durch Andreas Jung wurde zur Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes für das 
vergangene Jahr aufgerufen. Einwände, Ergänzungen wurden nicht gebracht bzw. 



nachgefragt. Die Abstimmung war mit 12 Ja-Stimmen eindeutig und einstimmig. Es gab 
keine Enthaltungen und keine Nein-Stimmen. Alle 12 stimmberechtigten Mitglieder 
entlasteten den Vorstand, der sich mit seinen 4 Stimmen naturgemäß der Abstimmung 
enthielt. 

TOP 6 -Haushaltsplan laufendes Jahr- 
Die Finanzplanung für das Jahr 2017 wurde durch Schatzmeister Silvio Gorecki 
aufgezeigt. Hier wurde eine Differenz von 1.300 Euro deutlich, hervorgerufen durch die 
doch hohen Kosten durch die Nutzungsgebühr für die Wasserzeiten im Sportbad. 
Als Einnahmen sind 6500 Euro vorgesehen, Ausgaben von rund 7870 Euro werden 
erwartet. Die Differenz konnte aber gleich stark gemildert werden, da nicht geplante 
Einnahmen in Form von Spenden durch die Sparkasse Leipzig (1000 Euro) und unserem 
Vereinsmitglied Jens Dennhardt (Messebau, 500 Euro) eingingen, auch Familie Lenzer als 
Vereinsmitglieder gaben 300 Euro als Spende. Somit ist die Finanzplanung für 2017 
ausgeglichen und wir können weiter handlungsfähig als Verein agieren und die laufenden 
Kosten decken. 

TOP 7 -Sponsorenvorstellung- 
Die Überleitung zu den Sponsorenvorstellungen lief reibungslos, da ja die Sparkasse 
Leipzig in persona vertreten durch Herrn Käseberg und Herrn Mann vertreten war. Diese 
haben den symbolischen Scheck über die vorgenannten 1000 Euro überreicht mit 
pressewirksamen Foto. Sie würdigten die tolle Arbeit des jungen Vereins und zeigten 
gleichzeitig Interesse an einer weiteren engen Zusammenarbeit. Sie übergaben auch noch 
Picolosektflaschen und Schokoladenwürfel für die Kinder. 
Als weiterer Sponsor ist die AOK Plus aktiv bei uns eingestiegen und unterstützen den 
Verein mit 1000 Euro jährlich. Frau Dinter von der Filiale in Markkleeberg war anwesend 
und gratulierte dem Verein für die vorbildliche Kinder- und Jugendarbeit ganz im Sinne der 
AOK Plus.  
Als weiterer Sponsor in Form von Sachleistungen (Einkauf, Reparatur, etc.) war Volker 
Große von der Große Radwelt anwesend und machte seine Ausführungen zu den 
gemeinsamen Zielen. 
Die Zimmerei Mai und die Physiotherapie Stephan ließen sich entschuldigen als 
Sponsoren, richteten aber herzliche Grüße an den Verein und bauen weiter auf eine 
gemeinsame Partnerschaft. 

TOP 8 -Vereinsziele für 2017- 
Als Vereinsziele für das laufende Jahr wurde die Mitteldeutsche Kinderrangliste genannt, 
die für die Kinder eine Wettkampfserie ist und in verschiedenen Schauplätzen 
Mitteldeutschlands stattfindet von März bis September. Für die Erwachsenen sind es die 
Triathlons in der Umgebung und auch deutschlandweit, wo in den Altersklassen um die 
Plätze gekämpft wird. 
Die Startpässe für unsere derzeit 3 Startpassinhaber (Rene Krutzer, Kathleen Jarosch und 
Jens Dennhardt) wurden übergeben, wobei jedoch nur René anwesend war. 

TOP 9 -Verschiedenes- 
Bei dem vorletzten Punkt wurde von Holger Farcken nochmal für das geplante 
Trainingslager auf Mallorca geworben. Dies soll in den Winterferien 2018 stattfinden, 
derzeit sind es 16 Interessenten. 
Die Ausbildung zum Übungsleiter Breitensport C-Lizenz wird für Holger Farcken und Ulrich 
Thome bald beginnen, beide haben sich dafür angemeldet, die Kosten werden vom Verein 
getragen. 
Am 1. Mai ist bei Große Radwelt das Anradeln mit Prominenz vom Petra Roßners Girls 



Team. 
Für die neu zu schaffende Vereinsbekleidung wurde das Ergebnis der Umfrage für die 
Stückzahlen und Teile bekannt gegeben. Gesucht wird noch ein Interessent, welcher die 
Aufgaben des Design erstellen, Absprachen mit Herstellern und Liefern von 
Probekleidungsstücken in die Hand nimmt. Wer es machen möchte, soll sich bei Steffen 
Frei melden. 
Steffen Frei, der donnerstags das Mischtraining leitet mit Holger Farcken, gab eine 
Übersicht zu den Teilnahmen am Training.  
Auszeichnungen für sehr engagierte Tätigkeiten im Verein bekamen: 
-Schatzmeister Silvio Gorecki für seine Tätigkeit und den von ihm geleiteten neuen 
Lauftreff des Vereinsbekanntheit 
-Trainerassistent Holger Farcken für seine Hilfe beim Donnerstagstraining und Bereitschaft 
zur Übungsleiterausbildung 
-Vereinsvorsitzender Steffen Frei, für sein Herzblut beim Gründen des Vereins, die Leitung 
dessen mit dem Triathlon am Störmthaler See und sein Einsatz als Trainer. 
Alle 3 bekamen einen Präsentkorb überreicht unter dem Applaus der Mitglieder. 

TOP 10 -Schlusswort- 
Der Vereinsvorsitzende bedankte sich für die gelungene, erste Vollversammlung und das 
erste tolle Jahr des Vereins. Er schloss um 19:50 Uhr die Versammlung und eröffnete das 
kalte Buffet für den gemütlichen Teil der Mitgliederversammlung. 

Michael Drieschner       Steffen Frei 
Schriftführer        Vereinsvorsitzender


